MEDIO: PORTAL FORBES FECHA: 07/SEPTIEMBRE/2018



## **Forbes**

## Aseguradoras muestran fortaleza ante futuros retos: Fitch Ratings

La cancelación de seguros que plantea el próximo gobierno Federal podría afectar a las aseguradoras, sin embargo, el sector muestra una resiliencia que le permitirá superar este entorno, según Fitch Ratings.

La cancelación de seguros que plantea el próximo gobierno Federal podría afectar a las aseguradoras, sin embargo, el sector muestra una resiliencia que le permitirá superar este entorno, consideró la calificadora Fitch Ratings.

De acuerdo con estimaciones iniciales, el impacto de esta medida, que forma parte de la estrategia de austeridad de la próxima administración, sería de 2,500 millones de dólares (mdd) en reservas, solamente por la eliminación del seguro de separación individualizada (SSI).

"Todavía es incierta la magnitud en que la industria aseguradora mexicana podría ser impactada ante el dinamismo en el entorno macroeconómico y el cambio de gobierno. Sin embargo, muestra resiliencia a dichos retos, dado el crecimiento esperado moderado y la suficiencia tanto de capital como de reservas", indicó.

La analista del sector seguros de la calificadora, Eugenia Martínez, precisó que no hay claridad sobre la forma en que se eliminarán otros productos como seguros de vida o gastos médicos, pero anticipó un impacto reducido para las aseguradoras que tienen contratos con el gobierno.

En conferencia de prensa, para dar a conocer las perspectivas del sector al cierre de 2018 y 2019, precisó que la eliminación de seguros de vida y gastos médicos de burócratas representa 2% del total de primas del sector en el país.

Afirmó que las aseguradoras cuentan con los recursos para enfrentar la medida y que si bien representa un evento de coyuntura en su operación, la perspectiva para estas empresas en México es positiva con el nuevo gobierno, con lo que no se prevé una baja en su nota crediticia.

En el reporte "Resiliencia en Sector Asegurador Mexicano ante Cambios Políticos y Económicos", la especialista consideró que los riesgos que enfrentarían las aseguradoras serían manejables, incluso para entidades más expuestas a riesgos políticos o económicos.

De acuerdo con cifras preliminares de la Asociación Mexicana de Instituciones de Seguros (AMIS), el crecimiento en primas directas acumuladas durante el segundo semestre de 2018 fue de 8% (12.6% si se considera el efecto de la póliza bianual de Petróleos Mexicanos) con respecto al mismo período de 2017.

Agregó que con independencia del entorno político, el sector asegurador mexicano históricamente se enfrentó a eventos naturales y a una penetración baja del uso de seguros; representa aproximadamente 2.6% del Producto Interno Bruto nacional.

"Fitch considera que la penetración mejorará a través de una innovación mayor o adaptación de los productos ofrecidos actualmente, lo que coadyuvaría a generar una industria más accesible a la población mexicana", confió.

Resaltó el plan de desarrollo de la AMIS, enfocado a ampliar la participación de los seguros. El plan contempla la administración de riesgos a través de siete áreas: salud, retiro, desastres, prevención de ilícitos, protección a víctimas de accidentes automovilísticos, agrícola y administración de riesgos de bienes públicos.